

Liebe SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern,

das neue Schuljahr geht nun auch schon in die vierte Woche und wir möchten Ihnen und Euch heute zunächst einen aktuellen Veranstaltungshinweis weiter geben:

Am Samstag, 1. September, öffnet ab 17.00 Uhr die Berger Straußwirtschaft in Bergen in der Haingasse 4 ihre Tore für eine Veranstaltung:

<http://www.fr.de/frankfurt/stadtteile/frankfurt-ost/bergen-enkheim-ebbelwei-untermblumenstrauss-a-1568267>

In diesem Rahmen tritt u.a. auch die Band *La poche à trou* auf, die französische Chansons in bester Straßenmusik-Manier sehr unterhaltsam darbietet. Die Band ist mit Akkordeon, Kontrabass, Schlagzeug, Gitarre, mehrstimmigem Gesang, manchmal auch zusätzlich mit Posaune, besetzt.

Wir bemühen uns noch mit dem Veranstalter in Kontakt zu treten um etwas genauer zu erfahren, wann *La poche à trou* spielt. Eintritt ist wohl frei, Voranmeldung nicht erforderlich. Hier ein Link auf einen älteren Artikel in der Frankfurter Rundschau über die Band:

<http://www.fr.de/frankfurt/stadtteile/frankfurt-ost/nordend-der-eisbaer-heult-zu-edith-piaf-a1288704>

Für diese Veranstaltungen geben wir lediglich den Veranstaltungshinweis weiter, organisieren aber keinen gemeinsamen Besuch.

Außerdem planen wir einen *Interessiertenabend* voraussichtlich für Dienstag, den 18.09. 19 Uhr für alle, die bei *Vive la Culture!* mitmachen und sich einbringen möchten. Dazu werden wir in den nächsten Tagen einladen.

Viele Grüße,

Matthias Frommknecht und Melina Zorbach